



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 29. Januar 2013

P135005

Interpellation Nr. 126 Markus Lehmann betreffend Ranking Uni Basel -
stimmt die Qualität?; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die verschiedenen internationalen Universitätsrankings widerspiegeln ein sehr sprunghaftes, oft widersprüchliches Bild über die internationale Positionierung der Universität Basel. Zu einem gewissen Mass lässt sich die Aussenwahrnehmung der Universität daraus ablesen, eine umfassende Analyse der Qualität der Universität Basel liegt damit aber nicht vor. Die Qualität der Universität Basel kann anhand der ausführlichen und differenzierten Leistungsberichte erfasst werden, die jährlich den Regierungen und Parlamenten der Trägerkantone vorgelegt werden.

